
11　問10の回答について、特にそう思った掲載号と理由を記載ください。（自由記載）

４月のコロナ予防接種

参考になった。

細かく試作内容を確認できるので良い。

９月号。使用料について、各施設の価格比較が図で分かりやすくなされ、問題点なども提起され
ていたから。

長久手市の将来像が見える。

住民として、
興味を引かせる内容だった。

市の施策もわかりやすくて良かった。

若い人が住むまちと言うけど、シニア向けのものが多いなぁと思う。

11月号　市民主体の計画作り、（市民の声に耳を傾ける行政の対応は嬉しい）

2月号の避難について。
感染症＋防災はコロナ禍以外でも役立つと思うから

４月号・・・市民全員が対象の記事でありしかもタイムリーです。

コロナのワクチン接種は今一番関心のあることなので

簡潔に！

市がやっていることを知れるので。

施策はプル型で調べにいくよりプッシュ型で情報を得られた方が理解しやすい

読んでいないので

２０２１年１月号　
何気なくこころの癒し目の保養になっている緑の木々について改めて考えるきっかけになりまし
た
3月号 Nバス情報
これまで使い勝手が悪く一度しか乗った事がないが、ルート変更などで使えるようになるか確認
できた。

他都市だが参考になる。

政策は大切だから



写真が多いい　可。　文字サイズ少し大きく。記事でけのページを減らす。

自分と子供に必要な施設があるため。

町の緑化について、近所の街路樹の名前すら知らないけれど、みんなで管理するならば名前だけ
ではなくてお世話をしたり愛着など様々な思いが出てくると思う。

色々なことが分かるからです

2021年四月号　みやすくて、わかりやすくてとても興味を持てました。

市の施策をご紹介する事で、市民に広く訴求できるのではと思いますよ

市の施策について、知らない事もありますので勉強に成ります

その時期で必要な事も掲載されていて良いと思います。

わかりやすく書いてあるから


